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“O que fazes, és, e nada mais”. E, apesar de todos os testemunhos de quem com ela 

convive de perto, sinalizarem a sua determinação, a sua coragem, o seu rigor, a sua 

capacidade para assumir responsabilidades, ela invoca a sorte, e as mãos amigas que 

lhe foram estendidas nos momentos certos. Quem assim se apresenta merece, sem 

sombra de dúvida, a nossa saudação e o nosso louvor.  ------------------------------------ 

Saudemos então a Janice Silva, e louvemos o que ela é, naquilo que faz, para alegria e 

orgulho de todos os amadorenses. ------------------------------------------------------------ 

Muito obrigado”.--------------------------------------------------------------------------------

 -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Pelo senhor Presidente da Assembleia: ------------------------------------------------- 

“Obrigado, Professor. A Janice está a ouvirmos, palavras bonitas aqui sobre a Janice, 

toda a gente subscreve em particular e continue a ser um exemplo que a Janice Eloisa 

da Silva, continue a ser um exemplo para as jovens e para os jovens da Amadora. ------ 

 -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Não se tendo registado mais nenhuma intervenção por parte dos membros da 

Assembleia Municipal, o senhor Presidente da Assembleia colocou o Voto de 

Saudação a votação, o qual foi aprovado por unanimidade dos membros presentes e 

cujo documento se encontra anexo à presente ata dela fazendo parte integrante. -------  

 -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Ponto 19 – Apreciação e votação, nos termos e ao abrigo da alínea a) do nº 1 

do artigo 53º da Lei nº 75/2013 de 12 de setembro, na sua atual redação, e 

alínea b) do nº 1 do artigo 14º do Regimento da A.M.A., do Voto de Saudação 

apresentado pelo Grupo Municipal do PSD e referente “Ao Estrela da Amadora” 

(Voto Saudação nº 07/AMA/2022); ------------------------------------------------------ 

 -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

O senhor Presidente da Assembleia informou que, e de acordo com o que ficou 

estabelecido em conferência de representantes, foi definido um período de 15 minutos 

para a discussão do presente Voto de Saudação, apresentado pelo Grupo Municipal do 

PSD, e que foi manifestado pelos Grupos Municipais do PS, CDS-PP e CHEGA a intenção 

de subscreverem o documento, após o que concedeu a palavra ao respetivo 

representante para a apresentação do mesmo. ---------------------------------------------- 

 -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Pelo senhor Hugo Roque (Apresentação): --------------------------------------------------- 
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“Ora bem, boa noite a todos novamente. Vamos tentar ser sucintos na apresentação, 

dar nota do seguinte: -------------------------------------------------------------------------- 

O objetivo desta saudação ao Estrela da Amadora, tem basicamente três objetivos.  ----- 

O primeiro deles, é celebrar o ecletismo do Estrela, e nós fazemos foco nisso na escrita 

da recomendação que apresentamos. O ecletismo do Estrela, o Estrela é muito mais do 

que um Clube de Futebol, e isso está muito presente num conjunto de resultados que foi 

obtendo recentemente tanto no Andebol, como no Ténis de Mesa, aliás, o Ténis de Mesa 

é uma modalidade histórica no Estrela da Amadora. E, portanto, queremos celebrar em 

primeiro de tudo, o facto de o Estrela ser um Clube eclético, que é algo que cada vez 

mais tendo em conta o peso que o futebol tem na sociedade, é algo importante e de 

valorizar. --------------------------------------------------------------------------------------- 

Um segundo ponto, também é importante para nós, é o facto de celebrar uma marca da 

Cidade. Numa Cidade que tem carências e que tem falta de referências, o Estrela é uma 

referência da Amadora, é uma referência Nacional, e, portanto, é para uma Cidade como 

a Amadora e, aliás, essa referência vê-se particularmente na força que recentemente 

teve na participação num jogo de futebol, em que houve mais de quatro mil pessoas que 

foram assistir precisamente a esse mesmo jogo. E, portanto, percebe-se a força que a 

marca “Estrela da Amadora” tem e percebe-se em particular a forma como os 

amadorenses estão ligados ao Clube Futebol Estrela da Amadora. ------------------------- 

E, por último, não menos importante também, dar nota de que a situação do Estádio do 

Estrela continua por resolver e, portanto, também fazer esta Saudação, fazer aqui um 

relembrar deste tema, porque é um tema que continua a estar na agenda, continua a 

estar na ordem do dia e é um tema que me parece importante relembrar, mais que não 

seja, porque o Estrela continua sem casa e, portanto, acho que é importante que a 

Cidade se relembre que a principal marca do estádio, a principal marca da Cidade 

continua sem uma casa.  ---------------------------------------------------------------------- 

Era isto, muito obrigado”. --------------------------------------------------------------------- 

 --------------------------------------------------------------------------------------------- 

O senhor Presidente da Assembleia procedeu à abertura de inscrições e intervieram 

os seguintes membros, nos termos que se enuncia de seguida: ---------------------------- 

 -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Pelo senhor João Paulo Castanheira: ------------------------------------------------------ 

“Muito obrigado, senhor Presidente. ---------------------------------------------------------- 
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Muito rapidamente e tentando aqui pôr de lado a parte emocional. Como sabem estou 

sempre a repetir isto, mas é verdade, sou adepto, sócio do Estrela da Amadora desde 

menino. Não sou do Sporting, não sou do Benfica, não sou do Porto, sou do Estrela da 

Amadora e acho que fica bem a um amadorense poder dizer isso. E, portanto, mas sou 

sobretudo um intransigente defensor da Amadora. E, para quem é um intransigente 

defensor da Amadora, em todas as circunstâncias, a falência do Clube de Futebol Estrela 

da Amadora, que era a principal bandeira desportiva do Concelho, e eu diria que, se 

calhar, a principal marca positiva da Cidade, foi uma notícia das mais tristes que tivemos 

nos últimos anos na Amadora. ---------------------------------------------------------------- 

E, por isso, também o renascer do Estrela da Amadora, foi, digamos, que uma luz de 

esperança que se acendeu, sobretudo, pela forma como isto aconteceu. Aconteceu pelas 

mãos dos sócios que saltaram da bancada e que sentiram o impulso e a necessidade de 

refundar o seu Clube, e que refizeram e que reabilitaram o Estádio com as suas próprias 

mãos. Andaram a pintar, a limpar, um Estádio que se tinha transformado num terreno 

baldio, numa ruína praticamente. É preciso não esquecer isso.  ---------------------------- 

E, por isso, também o rápido reerguer do Clube, já foi aqui referido, não está só na 

segunda liga de futebol onde tem as maiores assistências da segunda liga, mais 

assistências do que metade dos clubes da primeira liga, para se ter uma noção, que a 

equipa B subiu à segunda divisão distrital, a equipa de Ténis de Mesa, e eu vou terminar 

senhor Presidente, estou mesmo a terminar, subiu à segunda divisão, retomando aqui 

uma modalidade histórica no Concelho, a equipa de Andebol ainda pode subir, a equipa 

de juniores subiu. E, portanto, este reerguer do gigante do grande embaixador da 

Amadora, de um grande formador da Amadora, é necessariamente merecedor de 

saudação e de agradecimento a quem tornou isto possível e, portanto, é verdade, só 

para terminar, a questão do estádio está pendente e é preciso resolvê-la e a Câmara 

não se pode alhear desta situação. ----------------------------------------------------------- 

Muito obrigado e obrigado pela tolerância”. --------------------------------------------------

 -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Pelo senhor João Serrano: ------------------------------------------------------------------- 

“Muito obrigado, senhor Presidente.  --------------------------------------------------------- 

De uma forma muito breve, manifestar que o Partido Socialista subscreve na integra a 

proposta apresentada pelo PSD, que eu faço minhas todas as palavras proferidas pelo 

senhor Deputado do PSD, e também em especial a questão relativamente da sede, 

matéria essa em que naturalmente acompanhamos o processo, e esperemos que cada 
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entidade e cada protagonista neste processo em especial, digamos, as pessoas que 

estão à frente do Clube neste momento também assumam as suas próprias 

responsabilidades, como naturalmente também acompanhamos toda a paixão e todo o 

clubismo demonstrado aqui como sempre pelo senhor Deputado João Paulo Castanheira. 

Muito obrigado”.-------------------------------------------------------------------------------- 

 -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Pelo senhor Hugo Freire: --------------------------------------------------------------------- 

“Boa noite, senhor Presidente, Mesa, senhor Presidente em Exercício, restante Vereação, 

caros Colegas, estimado público, só vim dizer boa noite. ----------------------------------- 

O Estrela joga já no sábado às duas da tarde, basta levar um adereço do Estrela para 

não se pagar bilhete e tudo, portanto, ainda é possível chegarmos aos cinco mil adeptos 

em casa durante a corrente época desportiva. E apesar destes números que têm se 

vindo a ser falados sempre em crescente tem acontecido, apesar de esta segunda 

metade da época não estar a correr bem ao Estrela da Amadora, mas ainda assim vai 

sempre cada vez mais gente ver o Estrela da Amadora. ------------------------------------ 

Nestes noventa anos do Estrela, já foi aqui referido, julgo que todos sabem qual é que é 

a posição da CDU relativamente aos terrenos do Estádio José Gomes. O Estrela tem uma 

casa, é uma habitação precária, mas tem uma casa que é o Estádio José Gomes, a casa, 

portanto, existe, tem aqueles problemas.  --------------------------------------------------- 

A proposta da CDU é clarinha, é a municipalização do estádio como foi durante uma 

série de anos. E, portanto, sabem todos qual é que é a prenda que o Estrela da Amadora 

merece nestes noventa anos pelo que esperamos até ao centenário pode ser que já seja 

mais complicado e que já não exista”. -------------------------------------------------------- 

 -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Não se tendo registado mais nenhuma intervenção por parte dos membros da 

Assembleia Municipal, o senhor Presidente da Assembleia colocou o Voto de 

Saudação a votação, o qual foi aprovado por unanimidade dos membros presentes e 

cujo documento se encontra anexo à presente ata dela fazendo parte integrante. -------  

 -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Ponto 20 - Apreciação, nos termos da alínea c) do n.º 2 do Artigo 25.º da Lei n.º 

75/2013, de 12 de setembro na sua atual redação, da “Informação Escrita da 

Presidente da Câmara acerca da Atividade do Município”. --------------------------- 

 -------------------------------------------------------------------------------------------------- 


